
 

本  日 第２２０５回 ２０１６年７月１５日（金）  No.２０９０ 

前   回 第２２０４回 ２０１６年７月８日（金）  記  録 
〇斉唱：「日も風も星も」 
〇ゲスト：瀬戸ＲＣ  会長 井上  博君 
           幹事 青山  稔君 
     瀬戸北ＲＣ 会長 須崎 侑三君 
           幹事 奥田 桂良君 
   愛知長久手ＲＣ 会長 日野 典子君 
           幹事 大島 昭夫君 
出席者：会員 20 名中 17 名出席 出席率 85.00％ 
    前々回補正出席率 6 月 16 日分 100.00％ 

本日は当クラブの例会へ表敬
訪問で瀬戸ＲＣ井上会長、青
山幹事、瀬戸北ＲＣ須崎会長
奥田幹事、愛知長久手ＲＣ日
野会長、大島幹事にお越しい
ただきました。歓迎申しあげ
ます。どのクラブとも仲良く
お付き合いしていただきます

ように宜しくお願いいたします。本日はふるさと納税に
ついてとりあげてみたいと思います。このふるさと納税
とは、自治体に２０００円以上の寄付をすると２０００
円を超えた額が所得税と住民税から差し引かれる制度で、
出身地以外の自治体への寄付もＯＫです。寄付額に制限
はないですが減税対象となる寄付額には上限があります。
３月の新聞報道では、東日本大震災の被災自治体に対す

るふるさと納税の寄付が激減しているとでていました。
震災直後は全国から多額の善意が寄せられましたが、一
時的な急増にとどまりました。特産品などを贈る返礼品
で全国的ブームになりましたが、返礼品を贈る余裕のな
い被災自治体があおりをうけています。都市から地方へ
財源が移る地方再生を進める観点から政府も大喜びでし
たが、競争の過熱から地域活性化という趣旨に外れると
いう声が出ています。私たちは力は小さいですが、東北
の被災地で今も苦しんでおられる方々にこころを添えて、
支援活動を続けていきたいと思います。ちなみに今年４
月に発生した熊本地震でふるさと納税を使った被災地自
治体への寄付額は５月末までに３０億円をこえたという
報道がありました。私たちは表面的な活動に流されるこ
となく、長期にわたる思いやりを表していくべきだと強
く思います。 

･7/5(火)尾張旭森林マラソン実行委員会会議  
    於尾張旭市商工会館 18：00～  
    山田 直樹会長 出席 
･7/6(水)瀬戸 RC 表敬訪問 山田 直樹会長 
    仲澤 昌容幹事 出席 
･7/6(水)尾張旭市長 表敬訪問 山田 直樹会長 
    仲澤 昌容幹事 出席 
･7/7(木)第 2 回米山記念奨学委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所 
    会議室 山田 直樹 地区副委員長 出席 

  

本日のプログラム  Today's Program 
   

点      鐘 

 

ロータリーソング 「我等の生業」        

    

卓話担当者：各委員長 
 

卓話者：菊田 プログラム委員長、 

古橋 裕志 奉仕・職業奉仕・ 

社会奉仕委員長 

加藤 青少年奉仕・国際奉仕委員長 

井田 ロータリー基金・ 

ロータリー財団委員長 

演題：「本年度の事業説明」 

 会長あいさつ 山田 直樹 

 幹事報告 

 

        

 

   

 

例 

 

会 

 

予 

 

定 

    ７月２３日（土） ７月２９日（金） ８月５日（金） ８月１２日（金） 

夜間例会 

  （22 日振替） 

  

場所：木曽路 瀬戸店 

18：30 点鐘 

ガバナー補佐訪問 

卓話者：東尾張分区 

ガバナー補佐 古田嘉且君 

（江南 RC） 

演題：「ガバナー補佐訪問に 

        因んで」 

卓話担当書：会員増強委員

会 

卓話者：髙島 昇会員増強 

    委員長 

演題：「会員増強に因んで」 

    休会 

 

定款第６条第一節により 

 



本日の会合：臨時理事役員会 於尾張旭市商工会館内 
      第 1 会議室 13：40～ 
     ：第 3 回 OFDY 委員会 於尾張旭市商工会

館内 第 1 会議室 臨時役員会後～ 

〇昨年は当クラブよりガバナーを輩出させて頂きまして 

 尾張旭 RC の皆様には大変お世話になりました。本年 

 も宜しくお願い申し上げます。 

瀬戸 RC 井上  博君・青山  稔君 

〇一年間お世話になります。よろしくお願い致します。 

      瀬戸北 RC 須崎 侑三君・奥田 桂良君 

〇尾張旭 RC みなさんこんにちは。当クラブ二人が楽し 

みにしておりました。これからも仲良くして下さいネ。 

   愛知長久手 RC 日野 典子君・大島 昭夫君 

〇本日我がクラブに瀬戸 RC 井上会長・青山幹事、瀬戸 

 北 RC 須崎会長・奥田幹事、愛知長久手 RC 日野会長・ 

 大島幹事にお越し頂きました。ありがとうございます。 

                   山田 直樹君 

〇瀬戸 RC、瀬戸北 RC、愛知長久手 RC の会長幹事の 

 みなさま、ようこそお越し下さいました。 

仲澤 昌容君・桜井 雅博君・古橋エツ子君 

〇新年度、瀬戸 RC・瀬戸北 RC・愛知長久手 RC、新会 

 長、新幹事の皆様、ようこそ。この一年楽しく、がん
ばってください。   古橋 裕志君・箕輪 良孝君 

            森井 晴生君 

〇顔だけ出しに来ました。早退します。免許の点数が戻
り、ホッとしています。ニコボックスがんばって下さ
い。                江尻  豪君 

〇みのわさん、お世話になりました。  加藤 清久君 

〇箕輪さん、数えで古希だそうですね。おめでとうござ
います。              西尾 輝久君 

〇前月、結婚記念日を祝って頂いて。  江尻  豪君 

〇先週、誕生日を祝って頂いて。    仲澤 昌容君 

日時：2016 年 7 月 8 日(金) 

場所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 13：40～ 

議題：１）会員増強委員会の企画提案の件 

     承認された。 

   ２）新会員の件 

     承認された。 

日時：2016 年 7 月 8 日(金) 

場所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室  

議題：１）OFDY 月間の件 

     2016 年 9 月と 2017 年 3 月に OFDY 月間を 

     行うことで承認された。 

   ２）その他の件 

     ・年間の利息は年次基金へ入れる。 

     ・各委員会より申請がありましたら、9 月ま 

      でに申請して下さい。 

クラブ管理委員会 

例会運営委員会 

委員長 箕輪 良孝 

 

今年度は、事業計画書にも
ありますように「再生委員
会」を主体にクラブの将来
を見すえて様々に検討し
ていきます。例会運営につ

いては、楽しめる例会運営をはかって行きます。 

「山椒は小粒でぴりりと辛い」そんな例会を目指します。 

 

会員組織委員会 

会員増強委員会 

委員長 髙島 昇 

 

会員組織委員会は 3 委員
会がクラブ充実即ち、会
員拡大の為の密接なチー
ムワークを要する委員会

です。クラブ発展のために柔軟な思考と現状に即した対
応をすべきと考えます。 

会員増強委員会としては、現会員の当面のメンバー数は
40 名希望とよく言われます。個々の勧誘では限界があり、
効率よくありません。従って、全体で取り組む必要性が
あります。我がクラブの存続と繁栄を懸け、全員参加の
連帯感で勧誘に成果を見出し，内部充実に結び付くこと
により会員増強に、更にはクラブ増強にと反映すると考
えます。 

ニコボックス委員会 

親睦活動委員会 

委員長 森井 晴生 

 

会員数の減少に伴って会
費収入が減少している現
在、ニコボックスはロー
タリーの重要な資金源と
なります。ロータリーア

ンの誇りとは、四大奉仕活動が活発に展開される中にこ
そ見出されると思います。昨年までの江尻前委員長のよ
うに、どこまで元気よくニコボックス委員会を進めてい
けるか解りませんが、皆さんから気持ちよく協力して頂
けるよう明るく勤めてまいりたいと思います。 

親睦活動委員会としては、年度初めの 7 月と年度末の 6

月に夜間例会を勤め、9 月には良福寺・箕輪さんのご好
意を頂き、月見例会を催します。12 月には恒例の年忘れ
家族会を東急ホテルで開催致し、一人でも多くの会員家
族と親睦を深めたいと思っております。そして、今年度
初の試みですが、4 月には花見茶会例会を会員家族の皆
様とともに、和やかに開催したいと考えております。ま
た何もない月には有志による食事会を開きたいと思いま
す。ロータリアンのモチベーションは楽しい親睦の中に
見出せると思っておりますが、予算面ではかなり厳しい
ので、参加者の会費全面負担を原則として進めていきた
いと思っています。よろしくお願いいたします。 

 

クラブ広報委員会 

広報資料保存雑誌委員会 

クラブ会報委員会                   

委員長  桜井 雅博 

 

今年度は月の第一例会で、
「ロータリーの友」の雑誌

記事の紹介を広報委員会メンバー持ち回りで、実施して
いきたいと思います。また、クラブホームページへの週
報アップや事業写真のアップも事務局の野田さんのご尽
力によってタイムリーに進めていけるのではと期待して
おります。次に、事業活動の記念写真等も５０周年記念
誌の準備も含めて、そろそろ始めていこうかと考えてお
ります。手始めに、８月末に予定している「年次報告
書」の作成に際して、記念写真アルバムを出力したいと
考えております。会員皆様のご協力を宜しくお願い致し
ます。 

 ニコボックス 

 臨時理事役員会 

 第3回OFDY委員会 

 卓話 


